

## **Pressemitteilung**

### **Die Stadtsparkasse Wuppertal heißt vier neue Angestellte willkommen**

Wuppertal, 27.06.2023

Gestern Nachmittag feierte die Sparkasse Wuppertal die Übernahme von vier Auszubildenden ins Angestelltenverhältnis. Die Feier fand im 16. OG des Sparkassenturms statt. Unter anderem gratulierte Gunther Wölfges, der Vorstandsvorsitzende der Stadtsparkasse Wuppertal, den Absolventinnen und Absolventen zum erfolgreichen Bestehen der mündlichen und schriftlichen Prüfungen.

Im Fokus der Veranstaltung standen die herausragenden Leistungen der Sparkassen-Auszubildenden des Lehrjahres 2021, die sie nicht nur in ihren Prüfungen, sondern auch während der Arbeitszeit bewiesen haben. Sie alle haben ihre Ausbildung erfolgreich von zweieinhalb auf zwei Jahre verkürzt und freuen sich nun auf eine spannende Zukunft bei der Stadtsparkasse Wuppertal.

Neben der Ausbildung in der Berufsschule erlebten sie abwechslungsreiche Praxiseinsätze und lernten verschiedene Filialen und Fachabteilungen kennen. Die frischen Bankkaufleute übernehmen nach erfolgreicher Ausbildung vielseitige Aufgaben bei uns im Haus und freuen sich darauf, ihre eigenen Kundinnen und Kunden kennenzulernen.

Übrigens: In diesem Herbst bietet die Sparkasse noch Ausbildungsstellen an. Alle Informationen finden Interessierte unter: [sparkasse-wuppertal.de/karriere](https://sparkasse-wuppertal.de/karriere)

Für weitere Informationen und Fragen:  
Pressesprecher Florian Baumhove  
[florian.baumhove@sparkasse-wuppertal.de](mailto:florian.baumhove@sparkasse-wuppertal.de)  
Tel. 0202 488-5230